

(医)ひろせ中央クリニック

宮城県仙台市青葉区落合2-4-12
TEL.022-391-0755 FAX.022-391-0756
<http://www.myclinic.ne.jp/p911348/pc/>

対談 理事長・院長 岩崎剛一 × インタビュアー 大仁田厚
「プロレッスラー・元参議院議員」



INTERVIEW
GOUICHI IWASAKI × ATSUSHI ONITA

因として研鑽を積み東北大学第一外科に入局しました。専門は消化器外科で、十八年間にわたって癌などの手術に携わり、後半は若い医師に手術の指導も行なっていました。しかし、ある時期からプライマリー医療に興味を持つようになりまして、そんな折、閉院を控えた先輩医師から声を掛けて頂いたことがきっかけで、そちらを借り受けた形で開業することになった次第です。

大仁田 開業医は専門以外の領域も診療するケースが多くあると思いますが、そのためにはどうのように感じておられますか。

岩崎 勤務医時代は、他の診療科からの紹介による最終的な受け皿として外科領域で診るという形でしたが、開業すると患者さんの総合的な入り口として診療を行ない、

は行なわない医師が少なからずいますか和
はボードに書くなど丁寧に説明することを
心掛けています。「こんなに説明してもら
たのは初めて」と安心される患者さんも多
く、それが信頼に繋がるのではないかと。
大仁田 開業して十年という節目を迎えた
れるわけですが、これまで振り返ってみ
ていかがお感じですか。

岩崎 開業当初から私ができることは何で
もやろうという姿勢で臨んできましたし、
身体の不調を感じても、どの診療科に行けば
よいか分からぬ方も多いため、「まずは
ここに来て下さい。何でも診ます」と言い続
けてきました。そんな思いが浸透したのか、
患者さんが一度は他院に行かれたものの、
先輩医師が開院していた時に通われていた

最近は患者サイドも意識が高く、ネットなどで情報を得ることがで
きるようになつて いますが、そのあ
たりについてはいかがですか。

岩崎 間違つて解釈している患者
さんも中にはいますが、一つ一つ丁
寧に説明することでご自身の病態
や私の治療方針に対する理解を深
めることができますね。その結果、何かあつた時はリピーターとし
て駆け付けられるのではないかと。
大仁田 医師を前にして緊張する
人もいますが、岩崎院長はとても話
しやすいですね。

岩崎 幼少の頃は「テレビ番組を制作する」事に携わりたいと思っていましたが、両親に「手に職を」と言わされたことから医師を目指すようになりました。新潟大学医学部を卒業後は東京遞信病院で二年にわたり研修で、おめでとうございます。まずは開業までの道のりをお聞かせ願えますか。

検査や簡単な手術、大病院で受け入れにくく、軽度の救急医療も手掛けるなど、あらゆるニーズに応えたいと考えています。

中には家族三世代で来られる方もあります。もちろん身体の状態や投薬量などは人そとで異なりますが、年齢は違つても身体のくりは一緒ですから、診療する上でのことは同じです。また、外科医は身体の中がさて分かりますので、子供さんから大人まで全身を管理することができます。

のでこれからもボリュームを出します。地域
かかりつけ医として皆様のお役に立ちた
と思います。今年も寒いですが、毎年イン
フルエンザの予防接種を受けていると大人
ある程度抗体を持続できますので、ぜひ
けられることをお勧めします。

大仁田 こちらのような医院が近くにあ
と安心ですね。末永く頑張って下さい。

A black and white photograph of a man with dark hair, wearing a white lab coat over a light-colored shirt. He is looking slightly to his left with a neutral expression. In the background, there is a blurred view of what appears to be a laboratory or medical office setting.

少要去詰問和し給ひてるとといふ邊の立場に
なりました。様々な領域を改めて学ぶことは
は大変でしたが、患者さんが回復して喜び
また、多くの方に足を運んで頂けるようにな
ると、どんどんやり甲斐を感じるようにな
りましたね。最近は患者さんが数カ所の
病院を比較し、自分に合う治療法を選択す
る時代ですから、他院を回った末に当院を
選んで下さるのは本当にありがたいことだ
と感謝しております、それだけに間口の広い地

方に喜んで頂いていることを実感しています。また、自分の取り組みが数字となつていていますので、以前は外科ひと筋だったものの、今では「プライマリー医療も意外と面白い」と思っています(笑)。

大仁田 確固たる姿勢を貫かれたことば
頼に繋がったのですね。ところで、どのうな方が多く来院されるのですか。

電子カルテの普及でますます患者さんを見ない医師がいると聞きますが、私はちゃんと目を見て話すよう心掛けています。体調が悪いと人は不安に陥りますから、でも話せる雰囲気を出し、安心感を与えることが大切だと思っています。

大仁田 それでは最後に、将来へ向けて展望や夢をひと言お聞かせ下さい。

岩崎 今までぶれずに取り組んできたことに賛同してくれる患者さんが増えていま

地域医療の信頼ある入り口として、「来て良かった」と思つてもらえる存在を…

DH 59